

Besuch in der Mittelschule Haslach



Am Montag, 28. November, holte ein Bus von der Mittelschule Haslach die Schülerinnen und Schüler der 4. Schulstufe ab und brachte sie in die Mittelschule Haslach. Mit ihrer Lehrerin wurden sie sehr herzlich vom Schulleiter Franz Zinöcker mit ein paar Schülerinnen und Schülern der Mittelschule Haslach empfangen.

Zu Beginn wurde den Kindern das Buddy-Projekt vorgestellt. Im Anschluss daran führten sie zwei Schüler in den Physikraum. Dort durften die Kinder Gummibärchen selber herstellen und auch verspeisen. Danach gingen sie weiter in den Turnsaal, wo verschiedene Stationen aufgebaut waren und sich die Kinder austoben konnten. Zur Stärkung ging es dann in die Küche, in welcher Schokospieße mit den Kindern zubereitet und im Anschluss auch verspeist wurden.

Als Abschluss von diesem Vormittag bekamen alle noch ein leckeres Mittagessen. Danach brachte der Bus die Schülerinnen und Schüler mit ihrer Lehrerin wieder zurück in die Volksschule.





